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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра с консольными конструкциями»  Цель работы: разработка проектной документации на строительство высотного здания бизнес-центра в соответствии с техническим заданием на проектирование и согласно Постановлению Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. №87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».  Исследовательской деятельность заключается в оценке определении эффективности применения консоли для компенсации изгибающих моментов в плите перекрытия. Задачи исследования: • Изучить практический опыт по проектированию зданий с консольными конструкциями; • Разработать аналитическую модель здания в программном комплексе SCAD Soft; • Произвести расчеты нескольких расчётных схем на постоянные, длительные и кратковременные нагрузки; • Проанализировать результаты расчета, выполнив сравнение значений изгибающих моментов в плитах перекрытий с консолью и без неё. В работе были созданы, а также посчитаны две расчётные аналитические модели с различными типами железобетонных перекрытий: первый тип – с использованием консольных вылетов, второй тип – без консольных вылетов с целью определения эффективности применения консольных конструкций в плите перекрытия с конструктивной точки зрения.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Business center building with cantilever structures" Purpose of the work: development of design documentation for the construction of a high-rise building of a business center in accordance with the terms of reference for the design and in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 № 87 "On the composition of sections of design documentation and requirements for their content." The research activity consists in evaluating the effectiveness of the use of the cantilever to compensate for bending moments in the floor slab. Research objectives: • Learn practical experience in the design of buildings with cantilever structures; • Develop an analytical model of the building in the SCAD Soft software package; • Perform calculations of several design schemes for permanent, long-term and short-term loads; • Analyze the calculation results by comparing the values of bending moments in floor slabs with and without cantilevers. In the work, two analytical models were created and calculated with different types of reinforced concrete floors: the first type - using cantilevered overhangs, the second type - without cantilevered overhang in order to determine the effectiveness of the use of cantilever structures in the floor slab from a constructive point of view.
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